

ESPAÑA, INVITADA a un torneo triangular

En él intervendrán SUIZA y FRANCIA

LYON, 20.—Con motivo de la feria que se ha de celebrar en esta ciudad en el mes de septiembre está acordada en firme la celebración de un encuentro triangular de fútbol entre los equipos de Francia y Suiza. Los organizadores pretenden ampliar el programa, haciendo gestiones para que España envíe un once representativo a un torneo triangular, a celebrar entre Suiza, Francia y Suiza.

El director del equipo español parece haber de hallar dificultades, lo que hace suponer irrealizable el proyecto del interesante torneo.

En vísperas de los campeonatos atléticos de España



Ayer en Toledo se formó el equipo castellano

Figuras destacadas del equipo castellano de atletismo, que actuará, en los próximos sábado y domingo, en los campeonatos nacionales de Valencia. De izquierda a derecha, Ceballos, Petino, Fernández Picón y Climent.

Muchísima animación, mucho entusiasmo entre los atletas castellanos ante los próximos campeonatos nacionales a celebrar en Valencia dentro de unas jornadas. Se pudo comprobar ayer en Toledo, en cuyas pistas de la Escuela Central de Deportes, los atletas de esta provincia realizaron los ejercicios de las pruebas correspondientes para la selección regional.

Pero ni la animación ni el entusiasmo lo es todo en deporte, es cierto es que nuestros hombres no han sufrido la necesaria preparación para su completa forma. Los campeonatos de España se disputarán sin reunión importante alguna que pueda poner a punto a los atletas todos. Así las cosas, queda solamente el entrenamiento regional. Y esto es bien poco, cuando a las pocas fechas se ponen en juego los títulos nacionales. En fin, habrá que pensar para la próxima temporada en estudiar esta pequeña dificultad, que tiene una solución clara y sencilla.

ALONSO VENCIO TAMBIÉN A GISPERT

Y ahora, el campeonato de Castilla de los ligeros

Después del combate de ayer tarde en la Ferroviaria, en el que venció Alonso a Gispert, en igual forma que el vencedor del domingo último Juanito Martín, han quedado abiertas de par en par las puertas para que puedan formarse los mejores equipos de los próximos campeonatos de Castilla de los ligeros.

Gispert ha servido de verdadero punto de referencia. Sin embargo, no es tarea fácil la deducción de consecuencias de valor absoluto, debido al gran número de circunstancias que intervienen en este deporte, en el que cualquiera de ellas puede por sí sola destruir toda una construcción analítica elaborada con el mayor desahogo y tomándose como base elementos estrictamente objetivos.

Gispert se nos presentó ayer como un hombre totalmente distinto a aquel que vimos frente a Juanito Martín, y en los dos combates, sin duda alguna, a la clase y técnica del enemigo, ya que la acción de todo pugilista está condicionada al mayor desahogo y tomándose como base elementos estrictamente objetivos.

Llopert, campeón de España tras motos

En Palma de Mallorca se corrió el campeonato nacional de ciclismo tras motos comerciales. El vencedor se llevó por completo, resultando vencedor el corredor Llopert, que cubrió los 200 kilómetros en 1 h. 46 m. 16 s. y 2/5, siguiéndole Ribas, a siete vueltas. Canals se retiró a mitad de la carrera, así como Bover, que lo hizo faltando 45 vueltas.

FUTBOL DE VERANO

Comienza a hablarse de los grupos de la segunda división. Los queridos colegas de provincias publican como segura una organización de ella que entra de lleno en el reino de la fantasía. Lo cierto es que la Nacional no ha dicho nada, y antes de que hable habrá nueva reunión federativa.

—Siguen los exámenes en Chamartín. El jueves, dos defensas ante Pablo H. Coronado, Quereño, Kiné y Piñero, padrino de uno de los aspirantes. La pareja gustó, y es posible que a estas horas haya hablado H. de la importancia de una de ellas. Casi fenomenal.

—A propósito de Piñero. El hombre que supo elevar a la primera categoría regional al Madrid, en la segunda división a la Ferro este libro en estos momentos. El Benjamín de los entrenadores españoles tiene buenas proposiciones. Sus simpatías están, sin embargo, en un club de Levante de reciente ingreso en la división de honor.

—Lo de Pruden sigue lo mismo. Del salmantino tiran que se le cura. Montones de billetes grandes. Y el hombre lo piensa. La Directiva rojiblanca lo tiene también pensando. Y al final, Pruden y sus compañeros, ya lo verán ustedes.

—El equipo que el Madrid tenía en fin de temporada era el de las X. Hoy hay diez jugadores nuevos en los coginatas. Y es que Pablo H. Coronado no viaja... pero está ya y afecta

Manuel León, vencedor de la prueba de cuartilleros

Se corrió ayer en Madrid, y bajo la organización de nuestro querido colega "Informaciones", la clásica carrera ciclista de los cuartilleros de Prensa, disputada en la prueba sobre los 58 kilómetros del recorrido Madrid-Colmenar y regreso. La salida se dio en la explanada de los Ministros, y las primeras horas de la mañana, y la primera parte de la carrera transcurrió animadamente, pero sin despegues. Fué en el regreso a Colmenar cuando se dio la batalla.

Se clasificó en primer término Manuel León, del diario "Arriba", en 1 h. 51 m. 32 s., siguiéndole Teodoro, de "Informaciones", entrando después, a tres segundos, el favorito de la prueba y vencedor del año último, Palenciano Pérez, de "Trasnoche", y después Aureliano Bruno, de "Efe", y José L. Morcillo, de PUEBLO. En la clasificación de equipos resultó vencedor el de "Informaciones", con un tiempo de 5 h. 4 m. 10 s.

La carrera constituyó un gran éxito para los organizadores.

El Español, duramente batido en Canarias

SANTA CRUZ DE TENERIFE, 20.—Con asistencia de las autoridades y jerarquías de numerosísimo público se ha celebrado un encuentro de fútbol entre el Deportivo Español de Barcelona y el Tenerife. Con el equipo canario se alineó el jugador Arenchiba, interior derecho del equipo de Barcelona, que vistió un magnífico y su juego fué maravilloso durante todo el encuentro.

El Español se vio desbordado por la rapidez de los jugadores isleños, que en sus movimientos y en su movilidad en el centro del terreno y superiores netamente frente al marco. El resultado de seis tantos a favor del equipo de Tenerife, que existió entre ambos equipos.

“QUE VALIENTE ERES!”

No nos dicen que fué la del viernes la última corrida de toros de esta temporada en la gran plaza de Madrid, venamos que sorpresas nos reservan las novilladas. No andamos hogaño sobrados de novilleros punteros y hay que esperar que alguno de ellos, perderá la cabeza, dará el salto a la categoría superior—que en el mundo de los toros es un salto de gigante—y vendremos a quedar como estábamos. No peor, porque lo cierto es que si paramos atención en el cuadro novillero hemos de constatar que el nivel de los novilleros que se forman en el momento actual es superior al que existió entre ambos equipos.

BORDE DE RING

Para el próximo domingo nos anuncian el siguiente programa: Rodas-Calandria, Huertas-Guadalupe y Sánchez Calleja. En esta ocasión, ¿qué pasa en Barcelona? Al parecer, no están tranquilos los ánimos entre las grandes Empresas orizontales. ¿Estaremos sobre un volcán?

—Hoy habrá llegado a Madrid el doctor Fernández Repeto, delegado nacional de Boxeo y presidente de la Federación Española. Y esta noche se reunirá la Federación para tratar importantes asuntos.

—Hace mucho tiempo que no vemos a nuestro campeón de España, que a este muchacho, campeón de Castilla, en el que concurren condiciones de excepción, no se le ofrece la oportunidad de curarse en el ring.

—El madrileño Zuñiga reaparecerá el miércoles en Barcelona, enfrentado al portero Lorente. En la misma veda, el campeón de España, Peiró, será oponente a Raúl Bouton.

Fermín Trueba vence en la primera etapa de la Vuelta a Navarra

PAMPLONA, 21.—Sobre el recorrido Pamplona-Betelu (120 kilómetros) se ha disputado hoy la primera etapa de la Vuelta a Navarra, que comienza las etapas de Velate y Ezcurrea, puntuables para el Gran Premio de la Montaña.

La salida, dada esta mañana a las once, ha sido rápida y los corredores, no faltando ninguno de los ases inscritos. La prueba ha resultado de un interés extraordinario. En primer lugar, por haber sido, después de ocho segundos el corredor regional Orbaiceta, y precediendo ambos al resto del pelotón un minuto.

La cuesta de Ezcurrea se atacada en primer término por Orbaiceta y Antonio Martín; pero, finalmente, Berrendero y Trueba lograron el alcance a los fugados. Orbaiceta rompió un pedal y Leturiaga le deja su máquina, terminando así la carrera. En el balneario de Betelu, final de etapa, los corredores se clasifican así:

LA CASA DE LA TROYA

Exitos extraordinarios en el Teatro Español

Tres puestas butaca tarde y noche.

Información nacional

HOMENAJE AL FUNDADOR

Productores cordobeses depositan una corona de flores ante su tumba

SAN LORENZO DEL ESCORIAL, 21.—Ayer mañana llegó al Monasterio, procedente de Córdoba, un numeroso grupo de empleados y obreros de la Sociedad Española de Construcciones Mecánicas con objeto de rendir un homenaje al Fundador de la Falange. Ante la tumba de José Antonio, después de orar algunos momentos, depositaron una corona de flores naturales, y seguidamente regresaron a Madrid. (Cifra.)

LLEGA AVIGO EL PESQUERO

“Nuevo Elisa” con 25 naufragos

De un vapor inglés hundido por la aviación alemana en la costa portuguesa

VIGO, 21.—En la madrugada de hoy llegó a este puerto el vapor pesquero "Nuevo Elisa", de la matrícula de Vigo, que conducía a bordo 25 tripulantes, naufragos del vapor inglés "Malvern", de 3.374 toneladas, hundido el día 1 de julio por un avión alemán en el Atlántico, a 20 millas de Mondago (costa portuguesa).

Los rescatados a bordo para trasladarlos a Vigo, y los facilitó alimentos. El "Malvern" se dirigía desde Hull a Gibraltar y lo tripulaban 104 hombres.

Las autoridades de Marina y el consul de Inglaterra proporcionaron a los naufragos toda clase de auxilios. (Mencheta.)

Viviendas protegidas para periodistas sevillanos

SEVILLA, 21.—Una colonia de viviendas protegidas, con un total de cuarenta casas, construida por la Asociación de Prensa para los periodistas, en colaboración con la Obra Sindical del Hogar. Ha sido ya firmada la escritura de compra de los terrenos y en plazo breve darán comienzo las obras. (Cifra.)

Ofrenda a la Virgen de Montserrat

La entrega la hizo el jefe provincial en el camarín de la imagen

150 niños acogidos en Auxilio Social en Barcelona reciben la primera Comunión

BARCELONA, 21.—En el Real Monasterio de Montserrat se celebró el acto de ofrendar el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento a la Virgen el emblema de la Falange que le fué entregado el día del aniversario del Alzamiento Nacional por la Diputación y el Ayuntamiento. Han acompañado al gobernador civil representaciones de las dos Corporaciones y miembros de la Guardia de la Falange.

Después de un solenne oficio, se efectuó la entrega del yugo y de las flechas a la española imagen, en su camarín.

A primera hora de la tarde regresó el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, después de visitar los lugares más notables de aquella ciudad. (Cifra.)

INAGURACION DEL NUEVO DIARIO "CORDOBA"

Es órgano de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. en esa provincia

Al acto asistieron las autoridades

CORDOBA, 21.—Ayer tarde se ha celebrado la inauguración del nuevo periódico "Córdoba", órgano de F. E. T. y de las J. O. N. S., que sustituye a "Azul", y que dirige el camarada José Escalera del Real. Han asistido las autoridades y jerarquías del Partido.

Hicieron uso de la palabra el director del periódico y el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento.

Terminado el acto, se reunieron los redactores y el personal de Administración y de talleres en una cena de hermandad. (Cifra.)

Campeonatos de verano del Frente de Juventudes

GERONA, 21.—Ha quedado inaugurado el campeonato que lleva el nombre de "José Pérez Caldera".

VALENCIA, 21.—Cuatrocientos camaradas de Valencia y Santander componen el campamento de playa que ha sido inaugurado hoy.

SANTA CRUZ DE TENERIFE, 21.—Un grupo de camaradas de esta provincia ha salido con destino al campamento nacional de El Escorial, que será inaugurado próximamente.

EXTRAORDINARIA INFORMACION EN LA FERIA DE VALENCIA

Entrega de premios de las regatas y quema de fuegos artificiales

VALENCIA, 21.—El Real Paseo de la Feria estuvo animadísimo durante la noche del domingo. Se celebraron típicos bailes regionales y alegres veladas en los pabellones y puntos de recreo.

El Club Náutico hizo entrega de los premios de las regatas de balanderos, realizando con dicho motivo un festival de gran lucimiento.

A media noche, en el puerto, fué quemado un castillo de fuegos artificiales, alarde de pirotecnia, acompañado con grandes aplausos por el gentío.

El contingente de forasteros es enorme, habiendo contribuido en gran parte a esta extraordinaria afluencia la celebración del magno acto sindical. (Mencheta.)

En las ruinas del Alcázar Toledano 1.800 caballeros cadetes recibirán mañana los títulos de oficiales

TOLEDO, 21.—Mañana se efectuará en el antiguo Palacio de Carlos V, cuna de la infantería española, hoy gloriosas ruinas del Alcázar toledano, la entrega de los nombramientos de oficiales a los cadetes de las distintas Academias militares.

A tal fin, esta tarde, en tren especial, llegaron 500 alumnos de la Academia de Zaragoza, que esta noche, a partir de las diez, han de dar guardia de honor hasta el amanecer.

Anoche se trasladó profesionalmente la imagen de Nuestra Señora del Alcázar desde su capilla de la Catedral Primada a las ruinas, donde se colocará en lo que fué capilla y enfermería durante el asedio. Durante la noche, las ruinas estarán iluminadas con potentes reflectores.

En las primeras horas de mañana se celebrará el examen de alumnos de las diferentes Academias, en número de 1.800, que formarán en el histórico Patio de Carlos V.

A la entrega de los despachos asistirá el ministro del Ejército, con los directores de las Academias Militares y cuadros de profesores, así como otros miembros del Gobierno, autoridades y jerarquías.

La Falange toledana cubrirá todo el recinto de la carretera desde el pueblo de Illescas hasta Toledo, en unos treinta y cinco kilómetros de extensión. (Mencheta.)

La tradicional ofrenda al Apóstol Santiago

Será hecha por el ministro de Marina en nombre del Generalísimo

SANTIAGO DE COMPOSTELA, 21.—El día 25, festividad de Santiago, hará la ofrenda nacional, en nombre de Su Excelencia el Jefe del Estado, el ministro de Marina, a cuya invocación contestará el excelentísimo señor arzobispo de Santiago, doctor Tomás Munis Pablo. La ofrenda, que consiste en mil escudos de oro, hoy en equivalencia a pesetas, fué instituida en 1643 por las Cortes de León y Castilla, a iniciativa de Felipe IV. (Cifra.)



Miguel Liger, protagonista de la divertida película "Los hijos de la noche", que con éxito proyecta el cine Bilbao.

Los grandes astros que fueron

Rodrigo Valentino Guglielmi, el astro cinematográfico que desapareció en pleno apogeo de su fama, víctima de rápida enfermedad. El mundo entero sintió su muerte; miles de corazones femeninos se estremecieron.



Una escena del interesante documental de Herrerros "Un mundo olvidado" (La Pedriza), cuya prueba privada ha sido un éxito.



Fecha de entrada: 1 junio 1921; nombre: Valentino (Rodolfo); fecha de nacimiento: 6 mayo 1890; nacionalidad: italiana; altura: 1,79 metros; peso: 72,5 kilos; pelo: negro; ojos: negros; pecho: 91,5 centímetros; cintura: 66 centímetros. ¿Sabe montar a caballo? Sí. ¿Sabe conducir auto? Sí. ¿Sabe nadar? Sí. ¿Sabe bailar? Sí. Vestuario: O. K. (muy bueno); clasificación: primera categoría; referencias: Universal, Metro, Fox, Donald.

CONCLUSIONES DEL II CONSEJO SINDICAL DE LA FALANGE

POLITICA AGRARIA

(Continuación.)

ser enajenadas, gravadas, divididas ni agrupadas, y su transmisión hereditaria estará sujeta a un régimen peculiar que garantice su conservación.

Todas las situaciones jurídicas que se deriven de este aspecto de la colonización y afecten al derecho privado sobre bienes inmuebles se consignarán en el Registro de la Propiedad.

Sexta.—Para el éxito de la colonización se considera absolutamente indispensable la selección escrupulosa de los campesinos que hayan de instalarse sobre las tierras transformadas, los cuales deberán ser preparados para la función trascendente que han de cumplir, mediante una enseñanza agrícola previa, práctica, eficaz y sistemática, que transforme a trabajador del campo en verdadero empresario o artesano agrícola.

La Obra Sindical de Colonización realizará esta función de selección y formación bajo el patronato del Instituto Nacional y con su ayuda económica.

Séptima.—Se considera de urgente necesidad la reconstitución o creación, en caso de patrimonio familiar, de comunas agrícolas, prácticas, eficaces y sistemáticas, que transforme a trabajador del campo en verdadero empresario o artesano agrícola.

Décima.—Conforme al espíritu que anima la ley de Colonizaciones de Interés local, el Consejo se pronun-

ciando de este modo los efectos del paro estacional en el campo.

Por razones de rapidez y economía el Consejo preconiza la intensificación de la colonización en superficies de secano, en tanto se prepara, con las obras hidráulicas necesarias, la colonización de las grandes zonas de regadío.

Novena.—Ante la existencia de grandes extensiones de zonas regables en las que no se ha terminado la explotación racional de las mismas el Estado no debe emplear nuevas obras hidráulicas hasta no haber arbitrado los medios necesarios para la colonización de las primeras; se exceptúan aquellas que por sus reconocidas deficiencias resulten antieconómicas.

Décima.—En todas aquellas obras hidráulicas ejecutadas con finalidad de riego y construídas con aportación, ayuda o subvención del Estado, que se hallen en régimen de concesión o propiedad de particulares o de Sociedades y que no hayan cumplido los requisitos que cumplan los fines para los que fueron subvencionadas, es de imprescindible necesidad su urgente reglamentación, confiando la inspección y vigilancia a los organismos sindicales y Hermandades de Labradores, legando a declarar la caducidad de dichas concesiones. Cuando las Sociedades o particulares concesionarios obstaculicen manifiestamente la labor social a ellos encomendada, las autoridades de Interés local, previa indemnización justa, total o parcial, y estableciendo en todo caso el derecho de retracto en favor de la Obra Sindical de Colonización.

Undécima.—Dada la función eminentemente social y colonizadora de los pequeños regadíos, se estima de vital interés que se fomenten estos todo lo posible, modificando para ello, con la mayor urgencia y en lo que fuere necesario, la legislación vigente, en lo que fuere necesario, habiendo tenido el carácter de asentados en las fincas devueltas reúnan las circunstancias mínimas exigibles de idoneidad y comportamiento político y sindical, para la explotación de las mismas, en la Hermandad Sindical de Labradores, la condición de colonos.

Igualmente, el Consejo hace presente su deseo de que los colonos afectados por la ley de febrero de 1940 no puedan ser desposeídos de sus explotaciones sin previo

Condiciónes de trabajo en el campo

informe de la organización sindical, debiendo concederse, a su vez, a aquellos que justificadamente no puedan acceder al Estado en los plazos señalados las cantidades pendientes, las prórogas y facilidades de pago que se estimen justas.

Condiciónes de trabajo en el campo

El Consejo, consciente de la trascendencia importante que encierra el humano problema del trabajo en el campo, teniendo presente los postulados de orden social propugnados por la Falange y sancionados en el Fuero del Trabajo, formula con carácter de urgencia las siguientes conclusiones:

Primera.—Se proclama la imperiosa necesidad de establecer una norma mínima de carácter nacional que sirvan de base a las reglamentaciones del trabajo en el campo, que deberán ser regionales o provinciales, teniendo siempre presentes las características comarcales o de zona.

En estas normas de carácter nacional se recogerán los principios que deban inspirar las reglamentaciones inferiores y que fundamentalmente son los que a continuación se exponen.

Segunda.—En todas las reglamentaciones de trabajo de carácter regional o provincial se cuidará de fijar el concepto de trabajador fijo, temporero y eventual, así como también se procurará clasificar la totalidad de las modalidades del trabajo en el campo, tendiendo a fomentar la especialización mediante un adecuado régimen de premios y sanciones.

Tercera.—La jornada de trabajo en el campo será la que exijan las necesidades de un buen cultivo. Su regulación en punto a horario y duración se realizará teniendo en cuenta la duración del día solar y la capacidad física del trabajador, así como las características agro-nómicas que concurren en cada cultivo y tipo de explotación.

El índice de referencia para la retribución se tomará de las disposiciones legales sobre jornada de trabajo.

Liquidación de la Reforma Agraria

La rapidez con que hubo de procederse a la liquidación de la Reforma Agraria realizada por las distintas situaciones políticas que precedieron al Estado falangista, ha sido, sin duda, la causa principal de situaciones desiguales para los afectados por la liquidación y de posibles quebrantos referidos principalmente al aspecto social del agro español.

Justiciero que debe inspirar todas las realizaciones del nuevo Estado aconseja reparar, en cuanto sea posible, aquellas situaciones de desigualdad mediante la instalación, con carácter preferente, en las explotaciones de agricultura, de los agricultores que, habiendo tenido el carácter de asentados en las fincas devueltas reúnan las circunstancias mínimas exigibles de idoneidad y comportamiento político y sindical, para la explotación de las mismas, en la Hermandad Sindical de Labradores, la condición de colonos.

Igualmente, el Consejo hace presente su deseo de que los colonos afectados por la ley de febrero de 1940 no puedan ser desposeídos de sus explotaciones sin previo

